

M2-Ru-269. 2009.

Das Glück kam in der Kapselabrik

Wilhelmine und Ludwig Rüb feierten ihre Diamantene Hochzeit

NACKENHEIM. 60 Jahre verheiratet und immer noch glücklich: Das Ehepaar Wilhelmine (89) und Ludwig Rüb (86) aus Nackenheim feierte gestern seine Diamantene Hochzeit. Zu diesem Jubiläum ließen es sich auch Bürgermeister Heinz Hassemer, Verbandsbürgermeister Reinhold Stumpf und der Landrat des Landkreises Mainz-Bingen, Claus Schick, nicht nehmen, den Eheleuten persönlich zu gratulieren.

Ludwig Rüb, der von 1941 bis 1945 bei der Flugabwehr im Zweiten Weltkrieg gedient hatte, kam 1945 zurück in seinen Geburtsort Alsheim und wurde dort zunächst Briefträger der Reichspost. Ab 1946 arbeitete der gelernte Dreher dann in der Kapselabrik Nackenheim – dort lernte er auch seine Frau Wilhelmine kennen. Die Nackenheimerin arbeitete nach dem Krieg ebenfalls in dem Betrieb. Am 13. Oktober 1949 gaben sie



Im Kreise der Familie und vieler Gratulanten begingen Wilhelmine (3.v.r.) und Ludwig Rüb ihr Ehejubiläum. ■ Foto: Bernd Eßling

sich dann das Jawort. Die heute 89-Jährige schwärmt auch noch nach 60 Jahren Ehe von ihrem Mann: Sie würde ihn sofort wieder heiraten. „Wir haben Freud' und Leid zusammen ertragen“, erzählt sie. Beide waren viel krank und doch ist Ludwig Rüb das Glück ihres Lebens.

Trotz aller Strapazen reiste das Ehepaar bis vor wenigen

Jahren gern – oft ging es ins niederbayerische Bad Füssing, aber auch weiter weg: Die weiteste Reise unternahmen die Rübs nach Amerika.

1964 begann das Ehepaar mit dem Bau seines Hauses in der Königsberger Straße. Mittlerweile leben hier vier Generationen: Tochter Wilhelmine, der Enkelsohn und die vier Jahre alte Urenkelin. (jos)